

## Jahresbericht 2023

der Präsidentin zu Handen der Generalversammlung 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen Geschätzte Verbandsmitglieder

Gerne verweise ich auf die Jahresberichte der Fachgruppen. Deren Vorsitzende kümmern sich in ihren Bereichen um die relevanten Themen, sind erste Ansprechstelle und erteilen Auskünfte. Die jeweiligen Berichte geben Auskunft über die Aktivitäten des vergangenen Jahres, was wir erreicht haben und wo wir noch dran sind.

Im vergangenen Jahr stand beim Projekt Online Schalter (oder BL-Konto) die Aufbauarbeit im Vordergrund. Es ging darum, Strukturen zu schaffen, um die notwendigen Arbeiten anhand zu nehmen. Wir haben einen Steuerungsausschuss eingesetzt und die Public Innovators haben ihre Arbeit aufgenommen und die ersten 10 Dienstleistungen definiert und beschrieben.

Ausserdem konnten wir im 2023 das Projekt Stellenbeschreibungsgenerator und Lohnklassenfindungstool abschliessen und den Verwaltungsleitenden vorstellen und zur Anwendung zur Verfügung stellen. Gerade für Gemeinden ohne Personalabteilung ein hilfreiches Tool.

Wie üblich haben letztes Jahr zahlreiche unserer Mitglieder Einsitz genommen in verschiedenste Arbeitsgruppen und dort das Wissen aus dem Alltag und von der Basis eingebracht.

Der Vorstand des Gemeindefachverbandes präsentierte sich im Jahr 2023 wie folgt:

Präsidentin Caroline Rietschi, Biel-Benken Vizepräsident Thomas Schaub, Frenkendorf Aktuariat Anita Renggli, Wenslingen Kasse Jasmin Ponturo, Tenniken Beat Thommen, Pratteln

Thomas Sauter, Reinach

Fachgruppenleitungen

Ausbildung Beat Thommen, Pratteln
Einwohnerdienste Theres Fuchs, Gelterkinden
Finanzen Stefan Walthard, Füllinsdorf
Objekte Thomas Friedlin, Oberwil

Recht Tony Schütz

Steuern Monika Botrugno, Diegten

Verwaltungsleitung vakant

Weiterbildung Samir Stroh, Brislach

Ich danke allen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Und Namens des Vorstandes danke ich allen Verbandsmitgliedern für die engagierte, spannende und wertschätzende Zusammenarbeit. Ein spezieller Dank geht an meinen Vizepräsidenten, Thomas Schaub, ohne dessen kritischen, kompetenten und unterstützenden Geist mein Amt kaum auszuüben gewesen wäre.

Mit diesem Jahresbericht verabschiede ich mich vom Gemeindefachverband, weil ich wegen meines politischen Amtes per Ende 2024 aus der Gemeindeverwaltung Biel-Benken ausscheide. Ich werde mich aber weiterhin für die Belange der Gemeinden und besonders der Mitarbeitenden der Verwaltungen einsetzen. Es war mir ein Vergnügen und eine Ehre, den Gemeindefachverband gründen und gemeinsam mit Euch allen zu seiner heutigen Bedeutung führen zu dürfen. Ich bin überzeugt, dass er auch weiterhin eine wichtige Stimme für die Interessen der Gemeinden sein wird.

Caroline Rietschi
Präsidentin

Biel-Benken, im April 2024